

HUMAS

Babinsa Koramil 12/Mranggen Hadiri Pembukaan Turnamen Bola Voli Rektor Cup USM Ke-V Tahun 2022

Muhammad Makruf - DEMAK.HUMAS.CO.ID

Nov 25, 2022 - 11:35



Giat Babinsa Koramil 12/Mranggen Hadiri Pembukaan Turnamen Bola Voli Rektor Cup USM Ke-V Tahun 2022

DEMAK - Babinsa Desa Batusari Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serma Sugiyono bersama Bhabinkamtibmas Bripka Rusdianto menghadiri pembukaan turnamen Turnamen Bola Voli Rektor Cup Universitas Semarang Ke-V tahun 2022 di GOR Mitra Kencana Sport, Batusari, Mranggen, Senin (21/11/2022).

Pembukaan turnamen yang digelar oleh Unit Kegiatan Mahasiswa Bola Voli Universitas Semarang (UKM Voli USM) ini dibuka langsung oleh Wakil Rektor

USM Muhammad Junaidi, dengan mengusung tema “Tingkatkan Solidaritas Dengan Semangat Sportifitas”.

Menurut Junaidi, turnamen dilaksanakan mulai tanggal 21 November hingga 25 November 2022. Dengan diikuti 32 tim peserta baik putra maupun putri dari berbagai tim voli SMA/SMK/MA sederajat se-Jawa Tengah dan DI Yogyakarta.



Dijelaskannya, tujuan dari dilaksanakannya kegiatan turnamen tersebut untuk mengembalikan semangat dan meningkatkan kualitas serta sportivitas berkompetisi setelah melewati masa pandemi.

“Ya turnamen ini dalam rangka menyambut masa endemik setelah sekian lama tidak adanya kegiatan bersosialisasi secara langsung. Semoga dengan adanya turnamen ini akan memunculkan bakat dari atlet-atlet muda. Selain itu juga menjadikan bola voli sebagai wadah serta sarana positif dalam mengembangkan bakat dan minat mereka khususnya para pelajar,” jelasnya.

Sementara itu, Babinsa Serma Sugiyono menyambut baik kegiatan turnamen yang digelar oleh Universitas Semarang di wilayah desa binaannya. Dirinya menyampaikan agar para peserta lomba tetap menjunjung tinggi serta mengutamakan sportifitas.

“Kami berharap, turnamen dilaksanakan dengan menjunjung tinggi sportifitas sampai selesai, sehingga pelaksanaannya berjalan aman dan lancar,” tegas Sugiyono.

Diharapkan, dengan pelaksanaan turnamen voli pelajar SMK/SMAMA atau sederajat ini dapat menjadi ajang mengembangkan bakat dan memajukan olahraga voli serta mencetak kader atlet yang berbakat di wilayah Jawa Tengah pada khususnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak